

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Hygiene in Einrichtungen

Das Staatliche Gesundheitsamt des Landkreises Augsburg ist unter anderem zuständig für die Beratung und Überwachung der Hygiene in öffentlichen Einrichtungen.

Öffentliche Einrichtungen sind z.B. u. a. Krankenhäuser, Senioren- und Pflegeheime, Kindertagesstätten, Schulen und Obdachlosenunterkünfte.

Ziel der hygienischen Beratung, Empfehlungen und Bewertung des Hygienemanagements und Überwachung z.B. in Form von Ortsbegehungen ist insbesondere die Vermeidung oder Verringerung von gesundheitlichen Gefahren für die Personen in o.g. Einrichtungen.